

DR. HÉCTOR JESÚS ZAGAL ARREGÍN
Facultad de Filosofía
Universidad Panamericana (UP)

- Licenciado en Filosofía por la Universidad Panamericana (México), Maestro en Filosofía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y Doctor en Filosofía por la Universidad de Navarra (España), entre otros títulos académicos.
- Actualmente es Profesor de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales de la Universidad Panamericana, donde realiza tareas de investigación, docencia y difusión de las Humanidades. Destaca también su experiencia como docente en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y en el Instituto Autónomo de México (ITAM).
- Su área de interés y especialización es la Ética y Filosofía Aristotélica, de la cual se desprenden diversas publicaciones como: “Los argumentos de Aristóteles. Ensayos de metafísica, ética y estética” en 2009, y “Ética para adolescentes Posmodernos” en 1998, en coautoría con José Galindo.
- Colabora en la prensa escrita, como colaborador eventual del periódico “Reforma” y “El Norte”, así como de la revistas “Letras Libres” e “Istmo”.